

# 125 Jahre Museum der Kulturen Basel

## ÜBER GRENZEN TANZEN

Ethnologie fassbar

2. Mai 2018, 18.15 - 19.45 Uhr

Das Tanzfest ist in «Ethnologie fassbar» zu Gast. In «Symbiose» treffen Sumitra Keshava und Kilian Haselbeck aufeinander: Sie, ausgebildet im klassisch indischen Tempeltanz Bharatanatyam, und er, zeitgenössischer Tänzer, fragen gemeinsam, wie sie mit dem Unbekannten umgehen, wo sie Grenzen überwinden. Vor der Aufführung sehen wir uns mit den Tänzern und Kuratorin Stephanie Lovász Objekt-Symbiosen an: Verschiedene Kulturen mischen sich auch in der Ausstellung «StrohGold». In Kooperation mit dem Tanzfest Basel.

Eintritt (gemäss Tarifstruktur), mit Tanzfestpass gratis

Zur Veranstaltungsreihe "Ethnologie fassbar"

Zur Ausstellung "StrohGold"

